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ПАРИЖСКИЙ КАРТОФЕЛЬ
ПОД КРОМАМИ 

Завод по производству карто�
фельных продуктов появится в
Кромском районе недалеко от
деревни Голубица. Уже подго�
товлены документы для фи�
нансирования строительства.
Кредит должен быть оформлен
в конце марта. В ассортименте
нового предприятия появится
новый для Орловщины про�
дукт — очищенный картофель
в вакуумной упаковке.
Строительство будет вести ООО "Хле�

бороб". Как сообщил его директор 
К.Н. Удалов, "картофельный завод помо�
жет в трудоустройстве жителей окружа�
ющих деревень. На производстве пред�
полагается задействовать около 100 че�
ловек обслуживающего персонала". Сам
завод будут строить специалисты из Гер�
мании по западной технологии. 

Новый завод будет выпускать около
30 тысяч тонн готовой продукции в год.
Планируется построить 2 производ�
ственные линии. Одна из них будет вы�
пускать так называемый парижский ка�
либрованный картофель в вакуумной
упаковке, другая — картофельную на�
резку в виде соломки. 

Предполагается, что данная продук�
ция будет пользоваться спросом в рес�
торанах и столовых. Она поступит также
на прилавки орловских магазинов и да�
же войдет в меню для российских же�
лезных дорог. 

АЛЬТЕРНАТИВЫ НЕ БУДЕТ
Около 1200 жителей области
будут призваны в этом году на
военную службу. Работа при�
зывных комиссий в этом году
начнется со 2 апреля.
Согласно федеральному закону о во�

инской службе начиная с этого года
призывники будут служить полтора, а с
1 января будущего года — один год. По
словам заместителя военного комисса�
ра области А.Ю. Боярова, в этом году на
альтернативную службу орловцы не пой�
дут. Срок подачи заявлений об этом ис�
тек в октябре 2006 года, и желания слу�
жить вне стен воинских частей никто не
проявил. Также в этом году сохраняются
все отсрочки для сельских учителей и
врачей и лиц, ухаживающих за родите�
лями�инвалидами.

Изменений по сроку альтернатив�
ной службы новый закон пока не кос�
нулся. Он по�прежнему составляет 
3 года и 6 месяцев.

МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
В ИНСТИТУТЕ КУЛЬТУРЫ 

21—23 марта в Орловском
государственном институте
искусств и культуры состоит�
ся международная научно�
практическая конференция
"Сохранение и развитие со�
циокультурного потенциала
региона". Она будет прово�
диться при поддержке Феде�
рального агентства по куль�
туре и кинематографии и по�
свящается 35�летию вуза.
Предстоящая конференция входит в

цикл ежегодных научных форумов, про�
водимых ОГИИК по проблемам профес�
сиональной подготовки специалистов
для сферы искусств и культуры. В пла�
нах организаторов встречи — обсужде�
ние современных проблем развития со�

циокультурной деятельности, функцио�
нирования и развития учреждений куль�
туры, художественного, библиотечно�
информационного и культурологическо�
го образования. 

В научно�практической конференции
примут участие преподаватели вузов,
средних специальных учебных заведе�
ний, специалисты учреждений искусств
и культуры России, Франции, Польши,
Казахстана, Белоруссии и Украины.

В рамках программы состоится
встреча ректора вуза доктора педагоги�
ческих наук, профессора Н.А. Паршико�
ва с руководителями среднеспециаль�
ных учебных заведений. Вместе они об�
судят план многоуровневой системы
подготовки кадров для сферы культуры
и искусств нашего региона. 

ЗОЛОТОЙ ПЬЕДЕСТАЛ ДЛЯ
ОРЛОВСКИХ КАРАТИСТОВ

17—18 марта в Липецке про�
шло первенство Центрального
федерального округа по спор�
тивному каратэ среди детей в
возрасте 10—13 лет. Честь на�
шей области отстаивали юные
спортсмены из детско�юноше�
ской спортивной школы
"Орел�карат". Наши ребята по�
ложили в копилку команды 
7 золотых, 5 серебряных и 
5 бронзовых медалей, в итоге
заняв первое общекомандное
место. 
Самые юные спортсмены — 10—11�лет�

ние Татьяна Кириченко, Павел Марчук и
Елена Абалихина стали первыми в своих
весовых группах. Успех пришел и к их
старшим товарищам по команде. Дмит�
рий Дамм, Полина Максимова и Анна
Сухорукова заняли первые места в воз�
растной группе от 12 до 13 лет. 

Для Тани Кириченко это были первые
соревнования такого уровня — и сразу
первое место. Она одержала победы в

четырех боях. Финал у мальчиков 10—11
лет был полностью орловским. Павел
Марчук и Алексей Дуленцов прошли все
отборочные поединки, встретились в
финале. Здесь удача улыбнулась Павлу
— он победил со счетом 2:0.

Сейчас тренеры Сергей и Олег Коше�
левы готовят своих воспитанников к
первенству ЦФО, теперь уже по стиле�
вому каратэ. "Наша команда сейчас на�
ходится на пике своей формы. Послед�
ние соревнования наглядно это показа�
ли", — прокомментировал успех Сергей
Александрович.

ДЛЯ МУЗЕЯ НАШЛИСЬ 
МЕЦЕНАТЫ 

Областной краеведческий му�
зей подготовил для реставра�
ции два живописных полотна
из своих фондов. Эти работы
неизвестных художников XIX
века отправят на восстановле�
ние во Всероссийский художе�
ственный научно�реставраци�
онный центр имени И.Э. Граба�
ря.
Одна из картин представляет собой

семейный портрет. Эта работа — уце�
левший фрагмент большого полотна, ут�
раченного в начале прошлого века. На
второй картине запечатлен Ф.Г. Шеста�
ков, орловский купец и меценат XIX сто�
летия. Широкую известность получило
его участие в строительстве Спасо�Пре�
ображенского собора в Болхове.

Как сообщила директор музея В.В. Ти�
това, "практически все памятники живо�
писи, которыми сейчас располагает му�
зей, требуют реставрации. Условия хра�
нения ценностей таковы, что только их
поэтапное восстановление позволит со�
хранить для потомков уникальные экспо�
наты". Реставрация картин ведется на
средства спонсоров. Все работы планиру�
ется завершить в течение 4—5 месяцев.

Информагентство 
"Орловской правды".

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ДЕЛО «О ЛАМПОЧКАХ В ПОДЪЕЗДАХ»
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В минувшую субботу состоялось заседание

политсовета Орловского регионального

отделения партии "Единая Россия". 

В работе заседания приняли участие губернатор

области, член высшего политсовета партии 

Е.С. Строев, заместитель секретаря президиума

генерального совета В.В. Рязанский, депутат

Государственной Думы, и.о. руководителя

межрегионального координационного совета

"Единой России" В.В. Гальченко, председатель

комитета по делам ветеранов Государственной

Думы Н.Д. Ковалев. 
(Окончание на 2�й стр.)

Новодеревеньковский
район

РАЙОННАЯ 
БИБЛИОТЕКА 

ВЫШЛА В ИНТЕРНЕТ
В поселке Хомутово от�

крылась после коренного

обновления Центральная

районная библиотека.

До этого библиотека юти�
лась в центре культуры, где
не хватало места для обслу�
живания читателей. Теперь
все фонды библиотеки пере�
ехали в здание, в котором до
этого существовал социаль�
но�реабилитационный центр
"Азимут". По словам главы
района С.Н. Медведева, в
ближайшее время продол�
жится оснащение библиоте�
ки новыми компьютерами,
будет благоустроена приле�
гающая территория.

Новая библиотека осна�
щена по последним совре�
менным технологиям: здесь
есть необходимое видео� и
аудиооборудование, выход в
Интернет и электронная поч�
та. Но главным достоянием
библиотеки остаются книги,
которых насчитывается свы�
ше 22 тыс. томов.

(Продолжение подборки 
на 4�й стр.)

В РЕГИОНАЛЬНОМ ОТДЕЛЕНИИ
«ЕДИНОЙ РОССИИ» 

СМЕНИЛОСЬ РУКОВОДСТВО

В ДОБРЫЙ ПУТЬ, ВЫПУСКНИКИ!
Ректор поздравил выпуск�

ников с успешным заверше�
нием обучения. По традиции
дипломы с отличием  (а их в
этом году получили 36 чело�
век) вручал председатель по�
печительского совета ОРАГС
Егор Семёнович Строев.

Для большинства выпускни�
ков это второе, а то и третье выс�
шее образование. Среди них не�
мало врачей, учителей, офице�
ров, руководителей предпри�
ятий и муниципальных органов.

— Мы благодарны за то,
что без отрыва от производ�
ства получали знания, необхо�
димые в нашей работе, могли
в любое время приехать и
проконсультироваться по тем

или иным вопросам, — от
имени однокурсников говорил
заместитель начальника отде�
ла по экономике и прогнози�
рованию администрации Хо�
тынецкого района Н.Ф. Само�
хин. — Сегодня перед нами
стоит задача реализации на�
циональных проектов. И мы —
выпускники академии госу�
дарственной службы — долж�
ны быть на переднем крае в
решении этой задачи. 

Не случайно, что многие из
них в качестве тем для дип�
ломных работ выбирали
именно национальные проек�
ты, изучали проблему, стара�
лись внести что�то новое, и
небезуспешно.  

Было любопытно услышать
выступления теперь уже дип�
ломированных специалистов
о реализации национальных
проектов на Орловщине, ведь
для таких людей это не просто
слова, а ежедневная работа.  

Говоря о национальном
проекте "Здоровье", акушер�
гинеколог областного родиль�
ного дома О.Е. Батраченко от�
метила, что такого масштаб�
ного проекта в нашей медици�
не не было десятилетиями.
Только на родовые сертифи�
каты в области израсходовано
более 50 млн. рублей. Уже да�
ют свои результаты меры, на�
правленные на улучшение де�
мографической ситуации. Так,

в 2006 году в Орловской обла�
сти родилось на 348 малышей
больше, чем в предыдущем
году. Или такой пример: за
время учёбы на курсе на свет
появилось 47 детей, а не�
сколько выпускниц не смогли
прийти на вручение дипломов
— находятся в родильном до�
ме.

Успешно реализуется на�
циональный проект "Образо�
вание". Заметны перемены в
агропромышленном комплек�
се. Есть подвижки по про�
грамме  "Доступное жильё".

— Да, подвижки есть, но это
ещё не решение всех проб�
лем, — заметил Е.С. Строев.
— Это только первая ступень

трудной экономической рабо�
ты. Это начало новой эконо�
мической политики возрожде�
ния России.

В своём выступлении Егор
Семёнович затронул вопрос о
роли государства. Он убеждён:
государство не должно быть
ночным сторожем, власть обяза�
на заботиться об интересах на�
рода, отвечать за государствен�
ные устои. Она должна быть
крепкой, демократической, объ�
единяющей народ системой.

Губернатор поблагодарил
выпускников за работу по ре�
ализации национальных про�
ектов и пожелал успехов на
службе Отечеству.

Ольга ЧАНОВА.

Этот день был

особенным для 

133 новоиспечённых

выпускников Орловской

региональной академии

государственной службы:

звенел последний звонок,

вчерашним студентам

заочной формы обучения

вручали дипломы о

высшем образовании по

специальности

"Государственное и

муниципальное

управление".

Торжественное

расширенное заседание

ученого совета академии

открыл ректор ОРАГС 

А.А. Мерцалов. Он

рассказал, что за десять

лет работы академией

совместно с филиалами

подготовлено 9765

специалистов. Особое

внимание в вузе уделяется

качеству учебного

процесса. Студенты

получают современное

образование, отвечающее

требованиям времени. 

«КАЖДЫЙ ПАРЕНЬ —
ВОИН БРАВЫЙ»

Под таким девизом в минув�

шую субботу на площади им.

Жукова собрались юноши, ко�

торым в ближайшем будущем

предстоит вступить в ряды Во�

оружённых сил РФ, и девушки,

которые поддерживают своих

молодых людей в честном

стремлении отдать долг Роди�

не.

К началу праздника разо�

шлись мрачные тучи, с утра

угрюмо висевшие над горо�

дом и поливавшие холодным

дождём. Ослеплённые весен�

ним солнцем, все собравшие�

ся пили горячий чай, ели сол�

датскую кашу на полевой кух�

не и ожидали начала показа�

тельных выступлений ребят из

военных клубов города. 

(Окончание 8�й стр.)

Орловцы с тревогой ждали мартовские

квитанции на оплату жилищно�коммунальных

услуг. Поводом для беспокойства стал все тот

же вопрос, взбудораживший город в феврале:

оплата электроэнергии в местах общего

пользования. Уберут ли эту строчку из

мартовских квитанций? — спрашивали наши

читатели.
(Окончание 5�й стр.)

20 марта 2007 года исполняется 15 лет 

со дня установления звания 

«Герой Российской Федерации». Оно

присваивается президентом страны за

заслуги перед государством и народом,

связанные с совершением героического

подвига. За эти годы звания были

удостоены более 800 человек.
(Окончание 6�й стр.)

ННННААААММММ    ППППЕЕЕЕРРРРЕЕЕЕРРРРЕЕЕЕЖЖЖЖУУУУТТТТ    
ПППП РРРР ОООО ВВВВ ОООО ДДДД АААА ????

"Орловская правда" — это материалы на злободневные темы,
журналистские расследования, официальная информация, комментарии,

ТВ�программа (39 каналов, включая кабельное телевидение). О жизни
области мы стараемся рассказать вам максимально ОПЕРАТИВНО и —
главное — ОБЪЕКТИВНО. Наша позиция — это позиция всех жителей

Орловщины. Хотите быть в курсе событий   

—  подпишитесь на "ОРЛОВСКУЮ ПРАВДУ"!

ПОДПИСКА�2007

Дорогие читатели!
Продолжается  ЛЬГОТНАЯ ПОДПИСКА на единственную ежедневную

областную газету "Орловская правда" на 2�е полугодие 2007 года.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:

— в киосках "Орелроспечати", в областной детской и медицинской

библиотеках, для читателей г. Мценска — в киосках "Орловской

печати" — 186 рублей (получение газеты по месту подписки);
— во всех почтовых отделениях области — 333 рубля (доставка на дом).  

ЗОЛОТЫЕ ЗВЁЗДЫ 

ОРЛОВЩИНЫ

На трибуну совещания, в
очередной раз подводивше�
го недавно годовые итоги ра�
боты АПК области, председа�
тель СПК "Заря" В.М. Серге�
ев поднимался впервые. Но
говорил уверенно, четко —
сказывался большой опыт
руководства сельхозпред�
приятием, тем более что до�

кладывать высокому собра�
нию было о чем — таких  хо�
роших показателей в произ�
водственной и финансово�
экономической сферах не
только в родном Колпнян�
ском районе, но и в целом на
Орловщине сумели добиться
немногие.

(Окончание на 4�й стр.)

ЛИДЕРЫ АПК ОБЛАСТИ

«ЗАРЯ» НАДЕЖД НАШИХ

ЗАСЕДАНИЕ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

Первое организаци�

онное заседание Ор�

ловского областного

Совета народных депу�

татов нового созыва со�

стоится 21 марта 2007

года в 10 часов в Круг�

лом зале здания адми�

нистрации области.

Н.А. ВОЛОДИН.

Председатель

областного Совета

народных депутатов.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Первым на заседании был рассмотрен
вопрос "О состоянии санитарно�эпиде�
миологической обстановки в Орловской
области". 

По информации руководителя управле�
ния Федеральной службы по надзору в сфе�
ре защиты прав потребителей и благополу�
чия человека по Орловской области Г.Л. За�
харченко, 2006 год характеризуется сниже�
нием заболеваемости по 32 видам инфек�
ций, не зарегистрированы случаи заболева�
ний по 23 видам инфекций, включая бешен�
ство, малярию, полиомиелит. Не отмечено
крупных вспышек инфекционных заболева�
ний и пищевых отравлений. 

В рамках реализации приоритетного на�
ционального проекта "Здоровье" активно
проводятся мероприятия по дополнитель�
ной иммунизации населения от гепатитов В
и С, от краснухи, осуществляются выявле�
ние и профилактика заболеваний ВИЧ�ин�
фицированных граждан.

Начиная с 2000 года в области имеется
тенденция к снижению заболеваемости
острыми кишечными инфекциями. 

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
Е.С. Строев подчеркнул, что санитарно�
эпидемиологическую обстановку в области
в 2006 году можно охарактеризовать как
стабильную.

Весна должна стать для работников всех
ответственных служб временем наиболь�
шего напряжения сил с целью недопущения
обострения санитарно�эпидемиологичес�
кой ситуации, отметил губернатор. Особое
внимание следует уделить профилактике
острых кишечных заболеваний.

Сотрудникам правоохранительных, конт�
ролирующих органов необходимо усилить
контроль за качеством реализуемых насе�
лению товаров, в том числе спиртных на�
питков. На рынках приоритетным правом
торговли должны пользоваться местные
сельхозтоваропроизводители. Их продук�
ция традиционно наиболее экологически

чистая. "Когда мы говорим о сбережении
народа, мы говорим о необходимости не
только увеличивать рождаемость, но и
обеспечивать граждан качественным, эко�
логически чистым питанием", — подчеркнул
Е.С. Строев.

Вторым на заседании был рассмотрен
вопрос об итогах призыва граждан на во�
енную службу в 2006 году и о подготовке
к весеннему призыву 2007 года.

По информации и.о. военного комисса�
ра области В.И. Глазкова, в 2006 году Ор�
ловская область полностью выполнила план
по отправке новобранцев на военную служ�
бу. 100�процентное выполнение плана ста�
ло возможным благодаря успешно действу�
ющей в Орловской области системе подго�
товки молодежи к военной службе: будущие
воины проходят обучение на водителей и
специалистов по ремонту автомобилей,
предармейскую подготовку в оздорови�
тельном центре "Орловчанка". Сохранена и
развивается база для подготовки молодежи
по основам военной службы. В целом в об�
ласти наметилась положительная тенден�
ция к сокращению количества граждан,
уклоняющихся от призыва. 

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев
поблагодарил военный комиссариат облас�
ти за успешное выполнение задания Мос�
ковского военного округа по организации
призыва граждан на военную службу. Вмес�
те с тем губернатор высказал озабочен�
ность в связи с высоким уровнем заболева�
емости допризывной молодежи. Е.С. Стро�
ев призвал все заинтересованные службы и
ведомства сосредоточить максимум усилий
на профилактике и лечении заболеваний у
будущих воинов. 

В работе коллегии приняли участие
председатель областного Совета народных
депутатов Н.А. Володин, главный федераль�
ный инспектор в Орловской области 
В.В. Кабанов.

Пресс�служба  губернатора.

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое провел
губернатор Е.С. Строев.

ПОГОДА


